

## 保育所「子ども豆まき会」

2月3日（金）泉崎保育所テラスにて子ども豆まき会が行われました。

鬼が所庭に登場すると所長先生がボールを投げ、鬼退治をしてくれました。クラスに戻り、節分の由来や恵方巻やいわし、ひいらぎについての話を聞き、豆まきを行いました。鬼的の的にボールを投げながら「鬼は外」「福は内」と元気いっぱい声が響き渡りました。



## はっぴい ばあすでい Happy Birthday

今月1歳の誕生日



野崎 裕くん (字八雲神社)



## リレートーク

265

## 緑河 和則さん (字下原)

私は、金融機関に43年間務めておりましたが、体調を崩したため5年前に退職し、何気ない日々を送っていました。

そんな時、昔の友人が訪ねてきてゴルフに誘ってくれました。ゴルフを通して新たな友人、会社勤務時代の上司、同僚との交流も増え、楽しく過ごせるようになりました。

家庭菜園での野菜作りも奥が深く、大変ですが、家族に喜ばれています。退職前から始めて

いた蕎麦打ちも以前のようにやる気が出てきて生き甲斐を感じております。

少子高齢化時代を迎えて、70才くらいまで働く人が多くなっています。できれば一生現役で過ごしたいです。若い世代に、できるだけ負担をかけるためにも健康管理が大切だとつくづく思います。これからも楽しい生活を送るために妻と共に、散歩を続けていきたいと思っています。



次回、鈴木 マスさんにバトンタッチ！